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agronome, ingénieur du génie rural des eaux et des forêts retraité/ retired, sourcier amateur /amateur dowser 
34 avenue La Bruyère F38100 Grenoble (France)  téléphone/phone 04 76 51 05 90
Pièces jointes / enclosures (pj) : courriels ouverts [open emails]  (co), courriels ouverts-open emails (co-oe), copier/coller  (cpcl), notes de lecture [reading notes] (ndl), autres  textes et scans /other texts and scans
Intouchables dénis : surtout sur arbre, eau, engrais, récolte, changement climatique et rationalité/
Irreproachable denials : above all on tree, water, fertilizer, crop, climate change and rationality
De Stéphane Hessel (SH), 3 livres : Indignez-vous 1 [Indignez-vous (extraits)] et Engagez-vous 2 [ndl Engagez-vous]. Présentation au dos du 2ème : SH croit la nature ‘‘riche en ruses multiples’’ et invite à  ‘‘respecter à égalité les droits de la personne humaine et les droits de la nature’’. Partons du 3ème livre 3 [ndl Tous comptes faits (TCF)]. Ayant vu le film Intouchables d’Eric Toledano et Olivier Nakashe, j’en emprunte exprès le titre pour disqualifier des erreurs scientifiques dégénérées en dénis. SH cite souvent Edgar Morin, qui me cite 4, 5 [ndl Revue printanière fin avril 2011 p. 6]. Raser les arbres ruraux fait le désert dans tous les sens du mot ; et vice-versa replanter des bandes d’arbres – vraie ruse de la nature – suffit pour reverdir le désert, d’après l’écologue et forestier syrien Ibrahim Nahal 6 [ndl Désertification].

1er déni 7 : négliger que raser les arbres ruraux aggrave des migrations humaines. 2ème déni : accuser l’homme du réchauffement en négligeant celui médiéval [cpcl Optimum climatique médiéval], plusieurs il y a plus de 350 millions d’ans avec augmentation du carbone lourd 13C de sédiments et sûrement un autre il y a 90 millions d’ans avec même augmentation de 13C et augmentation de 40% du taux d’oxygène dans l’atmosphère accompagnant la raréfaction de CO2 surconsommé par la flore [nlle 2.01 encadré 5 p. 11 ; co 13.12.11(bis)]. 3ème déni : négliger que le pire risque climatique pendant les temps géologiques n’était pas la montée des eaux [TCF  p. 49] mais l’inverse. Car SH, philosophe et poète, ne saurait que raser trop d’arbres forestiers et ruraux finirait par faire chuter à nouveau le niveau marin. Ainsi s’assèchent Mer d’Aral et Mer Morte, faute de replanter partout dans leurs bassins environ une bande d’arbres tous les 200 m ou un arbre isolé tous les 15 à 50 m [co-oe 11.02.11, co-oe 28.09.11]. 4ème déni : les engrais chimiques n’ont finalement servi à rien. Car seuls les arbres contribuent aux récoltes durables en les multipliant par 2 à 10 en environ 20 ans, malgré l’effet dépressif en climat tempéré de l’arbre sur la récolte jusqu’à une distance égale au plus à sa hauteur mais sans effet dépressif sous les tropiques où on cultive sous l’arbre.
Un 5ème déni résulte d’un concept fermé de la rationalité : SH, qui se dit cartésien et rationnel  [TCF p. 111] mais reconnaît le point aveugle des sciences et un trou noir dans l’esprit des scientifiques [TCF p. 29], sait sûrement que le grand savant, très exigeant [TCF p. 84] Yves Rocard passa sa retraite à essayer d’expliquer quelques cas de radiesthésie par l’électromagnétisme. Ainsi il eut le mérite de séparer la sourcellerie de la sorcellerie. Notamment grâce à son dernier livre 8, depuis 20 ans je suis sourcier amateur : j’applique l’intouchable détection par radiesthésie à distance sur place et sur plan puis la vérifie par senti corporel juste au dessus de telle ou telle anomalie souterraine fixe [co-oe 20.03.11(ter)]. Application de l’expression-clé d’Engagez-vous : ‘‘respecter à égalité les droits de la personne humaine et les droits de la nature’’. Arbres handicapés et clochers tors – nombreux aussi en Allemagne – et penchés soi-disant accidentels nous offrent un détour touristique pour mieux revenir aux maisons à cancers. La fragilité de la personne s’aggraverait en dormant pendant des années au dessus d’une anomalie souterraine fixe, beaucoup plus simple que la configuration souterraine sous un arbre tortillard presque semblable à celle sous un clocher tors ou penché accidentel : bâti droit puis devenu tors ou penché en plus ou moins 100 ans, parfois détruit par la foudre puis rebâti droit et redevenu tors, comme celui si tourmenté de Verchin (Pas-de-Calais) [scans : 2 pages du livre sur les clochers tors d’Europe 9 ; plans 1 et 2 sous le clocher et toute l’église]. Donc mieux vaut ne pas dormir toujours au dessus d’une anomalie souterraine fixe, le plus souvent de largeur moins de 50 cm, d’après celle du senti corporel sans doute juste au dessus. 
La nuit un homme ne cherche pas sa clé dans l’obscurité où il l’a perdue, mais sous un réverbère. Obscurité et lumière forment un même ensemble : la réalité. Le but de la recherche n’est pas d’abord d’expliquer mais de décrire ce qui est obscur, autrement dit le point aveugle des sciences et le trou noir dans l’esprit des scientifiques. Puis viendra l’explication. La crise des modèles est un problème éthique [TCF p. 109]. Notre  6ème sens n’est ni sorcier ni magique ni surnaturel mais naturel. Bonne année 2012 !
Stéphane Hessel’ (SH) 3 books : Indignez-vous 1 [Indignez-vous (extraits)] and Engagez-vous 2 [ndl Engagez-vous]. Presentation of the second one on its back : SH believes nature ‘‘rich in numerous tricks’’ and asks ‘‘to respect equally the rights of the individual and the ones of nature’’. Let’s start from the third book 3 [ndl Tous comptes faits (TCF)]. Having seen the film Intouchables by Eric Toledano and Olivier Nakashe, on purpose I borrow their title to discredit scientific mistakes degenerated into denials. SH often quotes Edgar Morin, who quotes me 4, 5 [ndl Revue printanière fin avril 2011 p. 6]. Cutting the rural trees turns the land into a desert according to all the meanings of the word ; and vice versa replanting tree strips – true trick of nature – is enough so that the desert grows green again, according to the syrian ecologist and forest engineer Ibrahim Nahal 6 [ndl Désertification].
First denial 7 : neglecting the destruction of rural trees worsens human migrations. Second denial : charging the man with the warming neglects the medieval one [cpcl Optimum climatique médiéval], several ones more than 350 million years ago with increasing of heavy carbon 13C in sediments and doubtless another one 90 million years ago with the same 13C increase and the increase of  40% of oxygen rate in the atmosphere accompanying the shortage of CO2 too consumed by the flora [news 2.01 box 5 p. 10 ; co 13.12.11(bis)]. Third denial : neglecting the worst climate risk during the geological times wasn’t the rise of the sea level [TCF  p. 49] but the reverse. Because SH, philosopher and poet, wouldn’t know that cutting too many forest and rural trees would end up causing a new fall of the sea level. Thus the Aral sea and Dead sea dry up, for want of replanting everywhere in their basins about a tree strip every 200 m or an isolated tree every 15 to 50 m [co-oe 11.02.11, co-oe 28.09.11]. Fourth denial : finally the chemical fertilizers were not use for anything. Because the only trees contribute to sustainable crops in multiplying them by 2 to 10 in about 20 years, despite the tree depressive effect on the crop in temperate climate as far as a distance at most equal to its height but no effect in the tropics with cultivation below the tree.
A fifth denial results from a shut concept of rationality : SH, who tells himself cartesian and rational  [TCF p. 111] but recognizes the blind spot of sciences  and the black hole in the scientist mind [TCF p. 29], surely knows that the very demanding scientist [TCF p. 84] Yves Rocard spent his retirement in trying to explain some cases of radiesthesia by the electromagnetism. Thus he had the merit of separating the dowser know-how from the witchcraft. Notably thanks to his last book 6, I have been an amateur dowser for 20 years. I apply the irreproachable detection by radiesthesia at a distance on the spot and on plan, then check it by the body feeling just above such and such fixed underground anomaly [co-oe 20.03.11(ter)]. Application of the key-expression of Engagez-vous : ‘‘to respect equally the rights of the individual and the ones of nature’’. Handicapped trees, twisted church towers – also numerous in Germany – and leaning ones so-called accidental give us a touristic detour before better coming back to houses with cancers. The frailty of the person would worsen in sleeping during years above a fixed underground anomaly, much more simple than the underground configuration below a tree with twisted trunk and branches, almost similar to the underground configuration of a twisted or leaning accidental church tower : build upright then become twisted or leaning in more or less 100 years, sometimes burnt by the lightning then rebuilt upright and become again twisted, like the so tormented tower of the church in Verchin (Pas-de-Calais) [scans : page of the book on the twisted church towers of Europe 7 ; plans 1 and 2 below the tower and below all the church]. It’s better not to sleep always above a fixed underground anomaly : most anomalies are less large  than 50 cm, according to the body feeling width doubtless just above every one of them.
At night a man doesn’t look for his key in the darkness where he lost it, but below a street lamp. Darkness and light form a same whole : the reality. The research aim isn’t first to explain but to describe what is still dark. In other words, here are the blind spot of the sciences and the black hole in the scientist mind. Then the explanation will occur. The model crisis is an ethical problem [TCF p. 109]. Our 6th sense – a know-how neither of witchcraft nor of magic – isn’t supernatural but natural. Happy new year 2012 !
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